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~ I !RE UNIÃ O } XTR AO RVl N ÁR I A DE 02-12-97 

Ao, do", dias do mês do Dezembro do ano de mi! novecentos sete, ,t 
Bdiflcio dos Paços do Concelh o e Sala das Reun iões da Câmara Mun icipa l de Ave iro, reuniu 

ord inariamente a mesma Câmara, sob a Presid ênci a do Vereador Sr. Eng" Vitor Jose Pedrosa 

da Silva e com a presença dos Vereador es Srs. Dr. Henriq ue Teixeira de Barbo sa Men donça, 

DI'"Mar ia da Luz No lasco Cardoso , Eng" Edu ardo Belmiro Torres do Couto, Jo ão Ferre ira dos 

Santos, Tenente-Coronel João Carlo s Albuque rque Pinto, Eduardo EI;,io SE" P",'" F'iO)~ 

Pelas 14 horas e 30 minutos foi declarada aberta a presente reunião »: ú 

..E:.ALIA::i: - f oi deliberado, por unanimidade, ju stificar as faltas dadas pelo Sr. 

President e, Prof. Celso Augusto Baptista dos Santo s e pelo Sr. Vereador Dr. Anténio Manue l 

Soar es Nogueira de Lemos. / ~ 
~ ( 

AffiOVACÃO IlF h c r AS: - Foi del iberado, por unanimidade, 'i provar as actas 

r r's. 58 e 59. 

PERMUT A DE:BEN S: . Face ao teor da informação prestada pelo Departamento 

de Planeamento e Gestão do Património e ouv idos os esclarecimen tos prestad os pelo Vereador 

Sr. Bng". Vitor Si lva, foi deli berado , por unanimidade, permu tar um terreno si to em 

Mamodciro, pertencente a Belm ira Marques da Fonseca, com a área de 1 922 ,643 m2, ao qual 

foi atribuído o valor de cinco mil hões oitocentos e oitenta e oito mil duzent os e oitenta e seis 

escudos , des tinado à construção de habit ação soc ial, pelo lo te número 18 da Zon a Indus trial de 

Mamodeiro, com a área de 5 888 m2, ao qual foi atribuído igual valor. 

ill.EM. C t' NTRO (,.. SAf Jlll:" ! lI:" AVE IR O : - Após a lei tura da informação 

também prestada pelo Departamento de Planeam ento e Gestão do Patrimón io, e tendo em 

conside ração a del iberaçã o já tomada sobre a matéria em 28 de Fevereiro de 1994, a Câma ra 
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< c . f
delibC,WU. por unanimidade, confl rmar usseguintes P, ' =u, tas : terreno pcrt, '" e a M an~e1l 
Ramos dos Santos , com a área de 1 960 m2, por uma par cela de terre no munici a i que permita 

uma arca de construção de 600 m2, a que foi atribu ído Igua l valor de seis milhões de escud os; e 

terreno pertencent e ao Sr. Telmo Neto, representante da Firma 'le lneto, com a área de 2 790 

m2, por uma parcela de terreno que permita uma área de co nstrução de 750 m2, a que foi 

atribuído igual valor de sete milhões e quinhento s mil esc udos. Mais refere a c ilada informação 

que as áreas a entregar por pan e desta Câmara Muni cipal se localizam no p.r . de Sá-Barroca s 

ou n~ r..r . da Quinta do Cruze iro, sendo definidas oportunam ente, o que também foi aceite po~' ( 

unanimid ade. ./V 
1~J' 

\ OI JIS ICÂ O DE RE:\"S P P DA...Ql.LIK[AD Q...O.WZ.E.J.li - Tendo em vtsta 

a informação prestada pelo Departamento de Planeamento e Gestão do Património, foi ainda 

del iberado , por unanimidade. adqu irir um terre no perte ncente a José da Conce ição Lopes e 

esposa . com a área de 501 m2. pela importância de um milhão e doi s mil escudos. dest inado a 

ser integrado no P.P. da Quinta do Cru zeiro . 

A.LIt;M.CÃO OE BE~S \~ - lONA I ~QI 'STHI AI p E I\1A;\1OD hRO - No 

segu imento da del iberação tornada em 23 de Junho do ano em curso . foi presente uma carta da 

Firma INVE RTRO/'<.1CA· Soc iedade Com. e Ind. de Electr6niea, Lda. através da qual vem dar 

conhecimento à Câ mara de que a Firma BRES IMAR deixou de ter interesse na compr a do lote 

número 22 da Zona em epígrafe, c, por isso, vem solicitar que nas condiçõ es estabelecidas na 

citada deliberação. sej a autori zada a alienação do me smo lote à Finna Ar-;GELO CRUZ & 

FILHOS, o que foi aprovado por unani midade. 

WlA~~ ri A~ O Dt · A CI·1YIDA1lliS.....I::.~ 

r.AR.A...1.22.8: - Dando sequêncla às várias deli berações tomadas sobre esta mat éria , o Vereado r 

Sr. Eng" Vitor Si lva coloco u à discus são o documen to acima indicado. tendo com eçado por 

usar da pa lavra. o Vereador Sr. Te nente-Coronel Albuque rque Pinto que , co rno já o fez em 17 

do mês findo . se referiu a alguns dos projectos incluídos e respectivas verbas, como por 

exemplo e entre outros. a recuperação do Quart el dos Bombeiros de S. Jac into, ob ra que em sua 

opinião é urgente mas que. se efectivamente se pretend er ineluir na mesma a instal ação da 

Fanfarra daquela freguesia. deverá ser aume ntado o quantitativo previsto em. pelo menos. mais 
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d'.' mil escudos; 00 Programa da Seguranç Pública, entende :OO~, reduzir-se H~~m doi, 

mil contos; na parte respeuante aos transportes acha que, no mínimo, deveria a verba ser 

aumentada em mais vinte mil contos, dado encontrar-se em fase de construção a nova Lancha 

Sobre estas questões, o Sr . Eng" Vitor Silva esc lareceu que existem múltiplas acções qU I: 

enfc~am do mesmo problema que podem vir a ser cont emnjla-d~ t':rsteriores a lteraç õe~('"'. 

permitidas por Lei. ~ f "'\\"\.\r.~"'(4 ,..., 
De seguida, o Sr. Vereador Eduardo Feio di ss e~e tinha, também, 1\c~nj unt o d~ 

questões que gostaria de esclarecer, na parte respeitante ao orçamento e que passou a exp". 
o. omeadamente sobre as verbas relativas a empr~l i~o s , taxas de loteamento., ven~a de terreno 

em S. Jacmto c das instalações da Fábn ca da Pinhcira e outras, após o que solicitou que fo et
mfonnado do montante das despesas efectuadas e não pagas e que transitam para o ano de 

1998; quanto ao Plano de Actividades salientou também algumas questões, nomeadamente no 

capitulo das actividades desportivas no qual existe uma verba inscrita de setenta mil escudos, 

relativamente aos protocolos assinados com os vários Clubes quando se sabe que só ao Sport 

Clube Beira-Mar a Câmara dá, anualmente, mais do que este valor, o que quanto a ele deve ser 

revisto; a verba inscrita para a Casa Municipal da Juventude, acha-a demasiado curta. Quanto a 

esta matéria. os Srs. Vereadores João dos Santos e Tenente-Coronel Albuquerque Pinto 

deixaram expresso de que, em sua opinião. as amigas instalações do Dispensário. onde se 

pretende instalar este equipamento. deveriam ser demolidas. Continuando, o Sr. Vereador 

Eduardo Feio congratulou-se com a inclusão do Plano de Salvaguarda e Requalificaçàu da 

Avenida Dr. Lourenço Peixinho, questionando se se trata oLinão de um Plano de Pormenor e 

aludiu, também. à inclusão dos Planos de Salvaguarda das zonas antigas de Aveiro, Eixo e 

Esgueira e do Plano de Requalificação Urbana das Áreas Ribeirinhas; Relativamente ao Metro 

de Superficie perguntou se j á se encontra ou não aprovado o respectivo estudo; sobre a recolha 

de res íduos só lidos urbanos perguntou se se encontra já incluída a ampliação aprovada na 

última reunião e no Programa respeuante às comunicações e Transportes perguntou se se teve 

em consideração a inclusão das pistas cicl áveis, caso contrário, deixava expresso o seu 

protesto. 

Também a Vereadora Dr", Maria da Luz pediu que fossem revistas alguns dos 

objcctivos deste documento, de um modo particular na pane da Educação , propondo a inclusão 

de uma acção destinada à aquisição de viaturas para as Escolas Primárias e na parte da Cultura 

pediu alguns reforços pontuais, nomeadamente. na acção de apoio à aetividade musical, de 
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forma a podere m apoiar-se a iniciativas das várias colectividades musica is, na medida em que a 

verba que se encontra inscrita chegará apenas para cobertura das actividades a levar a efeito 

pela Orquestra das Beiras. Pediu, ainda, que sejam também incluídas verbas para a elaboração 

de estudos para implantação de uma nova Biblioteca . 

Seguiu-se um período de esclarecimentos prestados pelo Vereador Sr. Eng" Vitor 

Silva que procurou dar resposta às questões que foram colocadas, após o que por todos foi 

mostrado consenso em que a votação do documento fique para a próxim a reunião, a realizar na 

próx ima 5· . feira dia 4, com inicio pela.s 14,00 horas . 

SF RVICOS :\1UNIClI'ALl.l.A.I.!!!S.. =---.fi...: \ :'SO 1'II IRI A:'SIIAL......l!E 

INYESTI:\I ENIOS PAR A 1998: • No seguimento das deliberações j à tornadas sobre o 

assunto, nomeadamente a de 28 de Novembro , findo, foi o docum ento em epígrafe analisado e 

achado em conformidade com a lei, ficando a respectiva votação para a reunião extraordinária 

que terá lugar no próxim o dia 4 do mês em curso. 

" PRO \, " CÃO F I\LM.l~llIA : - Finalmente , foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a prese nte acra em minuta, nos termos do que dispõe o n" 4, do Arr" 85°, do Decreto

Lei n" 100/&4, de 29 de Março 

A presente acta foi dist ribuída por todos os Membros da Câma ra Municipal, e por 

eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, conforme determi na o n? 4, do 

Decreto-Lei n° 45362, de 21 de Novembro de 1% 3. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reun ião. 

Eram 17 horas e 30 minu tos . 

a presente act a. que eu, 

.Direc tora dos Serviços Rosa Maria da Pinho Vieira Pires, 



'"
 ~"N(';'t"( vll'ol''';''jhu/rk d,.,,, 

RF:I JXIÃO FXTRAORmNt\ R IA DE 01:.11:21 

I - CÁ.\1.ARA MUNICIPAL· PLANO DE ACTlV IDADES E ORÇA ME NTO 

PARA 1998 

2 - SMA - PLAl\' O PLURIA NUAL DE INV ESTI MENTOS PA RA 1998 

3 - PERMlIT A DE BENS • Perm uta de um terreno perte ncente a Belmira Marques 

da Fonseca silo na Bica • Marnodeiro por outro pertencente a esta eMsilo na 

I I de Mamode iro 

------'" 
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